
 
 
 
 
 

Protokoll zur Vorstandssitzung vom 14.6.2023, 18.30 h  
 
Anwesende:          -Urs Studer 
        -Andreas Bock 
        -Klaas Puls 
            -Alina Stadler 
        -Marc Furrer 

 
 

1. Protokoll der Sitzung vom 8.3.2022 
Das Protokoll wurde genehmigt. Offenbar haben dies nicht alle Vorstandsmitglieder 
erhalten. Klaas Puls wird dies noch nachholen. 
 
 

2. Personelles /Mitglieder / Inkasso  
Urs Studer bemerkt, dass die Website betreffend Mitgliederbestand nicht mehr ganz 
aktuell ist, da in letzter Zeit einige AustriGe zu verzeichnen waren. Zudem sollte der 
Vorstand mit einem Foto von Marc Furrer auf der Internetseite noch kompleLert 
werden. Andreas Bock, welcher die Internetseite betreut, wird diese aktualisieren. 
 
Da offenbar eine gewisse Diskrepanz zwischen bezahlten Mitgliederbeiträgen und 
Mitgliederbestand besteht wird im Vorstand entschieden, in ZukunN ab 2023 eine 
„freundliche Erinnerung“ an die betreffenden Mitglieder zu versenden. Auf eine 
Mahnung im klassischen Sinne wird verzichtet. Dies gilt ab 2023. Die vorhergehenden 
Kalenderjahre werden nicht berücksichWgt bzw. ad acta gelegt. Aline Stadler als 
Kassiererin wird dies in ZukunN so umsetzen. 

 
 

3. Rückblich Kulturanlass vom 29.4.2023 
Dieser konnte als Erfolg verbucht werden und fand Anklang. Insgesamt lag die 
Teilnehmerzahl aus dem Spezialärzteverein bei 15 Personen.  
Entsprechend soll auch für das Jahr 2024 ein solcher organisiert werden. Es wurde 
dabei vorallem an den Kulturanlass Hirzenberg gedacht. Klaas Puls wird sich das 
Programm 2024 einmal anschauen und sich weiter informieren. 
 
 



4. Sommerapéro 2023 
Dieser soll auch 2023 wieder sta^inden. Andreas Bock hat sich bereit erklärt, diesen 
zu organisieren und auch die Einladung dazu zu gestalten. Terminlich wäre dieser am 
23.8.2023 geplant (Ausweichdatum eine Woche vorher oder nachher). 
 
 

5. Termine 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 13.9.2023 in der Praxis von Klaas Puls 
(Forstackerstrasse 11, Zofingen) staG. Die letzte des Jahres (Champagnersitzung) ist 
dann für den 15.11.2023 geplant. 
 
 

6. Varia 
Andreas Bock fände es gut, wenn anlässlich der nächsten GV wieder ein Vortrag 
sta^inden würde. Es wird diskuWert, welche Themen und Referenten in Frage 
kommen würden ( PoliWk, Sport, Selbstmanaging, Coaching). Der Vorstand wird 
mögliche Kandidaten prüfen und bei der nächsten Sitzung vorschlagen. 
 
Noch anstehende Rechungsbegleichungen intern (Aufwände innerhalb des 
Vorstandes) wurden von Alina Stadler (Kassiererin) aufgenommen und werden 
entsprechend beglichen werden. 
 
Aline Stadler wird sich zusätzlich bei der Credit Suisse erkundigen, was mit dem 
aktuellen Bankkonto geschieht (MutaWon / Namenswechsel). 
 
Der Besitz einer Kreditkarde für das Konto des Spezialärztevereines könnte die 
Rechungsbezahlung in ZukunN einfacher machen. Urs Studer wird dies abklären bzw. 
allenfalls eine Kreditkarte für den einfachen Zahlungsverkehr beantragen. 
 
 

 
Zofingen, den 14.6.2023     Marc Furrer  


